

CAMPAÑA NACIONAL DE RECLUTAMIENTO

GUANACASTE Y PUNTARENAS CUMPLIERON YA SU CONSIGNA -- PUNTARENAS TENIA QUE RECLUTAR 134 NUEVOS MILITANTES Y HA RECLUTADO 138 -- GUANACASTE TENIA QUE RECLUTAR 80 NUEVOS MILITANTES Y HA RECLUTADO 116.

¡Vivan Guanacaste y Puntarenas Vanguardistas!

La Sría. de Agricultura debe tomar medidas de protección a los agricultores de la Cooperativa del Cacao

La prensa informa de las grandes pérdidas de los agricultores de la Zona Atlántica. En esta época de terrible escasez de alimentos de primera necesidad, este desastre es gravísimo para los agricultores de esa región así como para la economía general del país.

Comprendemos muy bien la tragedia que significa para los agricultores ver arados por las lluvias todos sus cultivos.

Estos desastres vienen sucediéndose año tras año. Es necesario que el gobierno y en especial la Secretaría de Agricultura se decidan a dar una efectiva protección a los agricultores de esas regiones.

EL MARAVILLOSO Y NUNCA...

Viene de la pág. UNO el Centro comienza el pliego de nuestro programa y de nuestros puntos de vista de la manera siguiente:

Propone el establecimiento del cultivo, ya directamente por cuenta de su propietario, o ya estableciendo la obligación de dadas en arriendo. Esto, que nuestro partido ha venido planteando como abyecto elucha campesino, lo presentan los glosistas; en los tres primeros puntos de su programa, con la sola diferencia de que desnaturalizarán e inutilizarán la idea, proponiendo al final del tercer punto que los trabajadores y la construcción sin trabajo, es decir, carpinteros, deben ser materia humana para poner a producir los que pretende incorporar a la producción. Ellos, entre tanto se quedarán mirando desde las ventanas de su torre de marfil y cuidándole pureza al sufragio. Se tienen pues en singular disparate de que en lugar de poner a los campesinos sin tierra a cultivar los predios ociosos, se ponga a gente que no sabe ni como se coge la pala, Es la primera vez que oímos hablar en serio de convertir proletarios en campesinos, cuando el proceso social ha sido siempre el de la transformación de campesinos en obreros industriales.

En los puntos cuarto, quinto y sexto de su célebre plan, los señores del Centro proponen, como una manera de financiarlo que se paralicen los trabajos de Fomento, se despidan a las dos terceras partes de la policía nacional y se reduzca al mínimo los gastos de las secretarías de Salubridad, Educación Pública, Gobernación, etc.

Ya lo saben, pues, los trabajadores de Obras Públicas, el Ferrocarril Eléctrico, de

San José, 15 de Noviembre de 1944.

Excelentísimo señor. Presidente de la República Lic. don Teodoro Picado M.

S. D. Excelentísimo señor:

En vista de que la oficina de Defensa económica no nos atiende por medio de tres o cuatro funcionarios que ha mandado el señor Agente de Policía de San Sebastián don Gerardo Alvarado, nosotros los del pueblo junto con el nos quejamos ante usted, soberano Jefe por el trato que nos ha dado dicha oficina. La semana pasada mandaron 800 cupones para ese pueblo cosa que el señor Agente de Policía por orden de la oficina de Defensa Económica mandó a cantidad de 300 casas, pues

quedaron 100 casas a 2 cupones y 200 a 3 por semana.

Nosotros nos dirigimos ante usted Digno y Supremo Jefe como también al licenciado don Manuel Mora Valverde para que nos tomen en cuenta, primero, que el dui se está a \$1.00 y \$1.25 la tupa y que el azúcar a 0.45 la libra.

Si ustedes dignos licenciados Picado Michalski y Mora Valverde necesitan el apoyo de nosotros, estamos a la disposición, pero lo que queremos es que el señor Solís jefe de dicha Junta atienda, ya que nosotros no vamos con corbata y saco no somos gente, pues somos educados y honrados.

Con toda consideración soy del señor presidente atencioso y seguro servidor.

Miguel Angel Mora. Cédula, 70145.

NO PUDIMOS SEMBRAR ESTE AÑO NINGUN RICO QUISO ALQUILAR TIERRAS, dicen campesinos de Villa Colón

Vierte el domingo pasado el pueblo de Villa Colón. Convencionalmente con muchos campesinos de ese lugar. Naturalmente que el tema de la conversación fue el grave problema de la carestía de la vida.

Mientras conversábamos, veía yo los grandes extensiones de potreros y montañas, llenas de sol y de luz. —Sabe compañero — me dijeron — por qué no podemos sembrar este año? Porque nos fué del todo imposible conseguir ni una pulgada de tierra alquilada para sembrar maíz o frijoles. Todos los ricos de este lugar, se negaron a facilitarnos tierra para cultivarla.

Esta es la verdad—Digalos Ud. esto en San José, en los periódicos y que ajen los Glosistas de estarle echando la culpa al presidente, a Mora y a Vanguardia Popular y al Código de Trabajo. — Por que esos niños no le tira duro a los dueños de la tierra y a los que tienen bien escondida la plata y a los grandes especuladores? Aquí están nuestros brazos listos para sembrar la tierra. — Que lo sepa el señor Presidente de la República, que lo sepa el Congreso. — Si hay escasez de arroz, frijoles y maíz, no es como dicen algunos, que porque nosotros los campesinos somos unos perezosos. No, es porque los ricos tacaños se niegan a darnos facilidades para cultivar la tierra. Que nos ayude don Teodoro y verá si el próximo año hay maíz, frijoles, papas y arroz para todos los costarricenses. Esta es la voz del pueblo campesino. Ahora que contesten los ricos terratenientes de Villa Colón.

CARLOS LUIS MOYA Secretario de Organización de la Sección de San José Vanguardia Popular.

MITINES DE LA SEMANA

TEMA: la carestía de la vida y los planes de producción. El pueblo de Costa Rica debe de conocer los problemas más importantes que confronta el país.

CARTAGO: Martes 28 a las siete de la noche en el local de Vanguardia Popular. El compañero Luis Carballo.

HEREDIA: Lunes 27 a las 7 de la noche en el salón de Vanguardia Popular. El compañero Alvaro Montero.

ALAJUELA: Martes 28. — A las siete de la noche en el salón de Vanguardia Popular.



LA CELULA CARLOS BALINO EN LIMON

San José 7 de Noviembre de 1944.

HONOR AL GRAN DIRIGENTE MAXIMO Y COMPANERO DE LUCHA EL GRAN JOSE DIAZ—EXPRESION DE ESPIRITU Y ABNEGACION Y DE SACRIFICIO.

Y qué decir del propio José Díaz como hombre, como combatiente de toda clase obrera y de sus pueblos.

Compañeros militantes de la Célula José Díaz, hagamos honor a este nombre que llevamos, seamos como este compañero de temple Stalmista, siendo firmes en la liberación de nuestro país, en lo social, en lo económico y en lo político. Y en el frente sindical, educando a las masas, y reagrupando las en nuestras filas en prueba de nuestras conquistas que son las mismas por que luchamos José Díaz. Y una de las mas grandes liberaciones de la España republicana de las ordas nazifascistas, que es clavizaron y le quitaron su independencia al gran pueblo español. Así mismo compañeros; luchemos en nuestro país, en ayuda de nuestro partido: Vanguardia Popular porque se termine todo lo que huele a nazifascismo y falangismo y así hemos hecho honor a nuestro compañero José Díaz y al gran pueblo español. Honremos los restos de este compañero, se pultados en la gran nación amiga, la Unión Soviética, en memoria de los grandes sacrificios en bien de todos los pueblos del mundo.

Fraternalmente Jesús Guevara Rojas. Militante de la Célula José Díaz.

PRONTO CAERA EL...

Viene de la pág. UNO martinistas siguieron dominando en el ejército y en la policía, hasta que impusieron su voluntad llevando al poder al sanguinario coronel Osmín Aguirre y Salinas.

Esta experiencia de El Salvador es similar a la de Guatemala. El pueblo sabe ahora que no bastará con quitar a don Osmín, sino que será necesario aniquilar sin contemplaciones de ninguna clase a todos los restos militaristas que pretendan imponer de nuevo el régimen dictatorial. Tenemos confianza en que muy pronto caerá la dictadura en El Salvador, y tenemos confianza en que las fuerzas democráticas del hermano país centroamericano, sabrán batirse con la dictadura e implantar un verdadero Gobierno democrático con el doctor Arturo Romero, —el héroe del 2 de abril— a la cabeza. El doctor Romero es la representación, es el símbolo de las aspiraciones democráticas del gran pueblo salvadoreño.

A.N.V.A.P.

FABRICA DE BALDES NOS. 8, 10 Y 12. — BANERAS — TINAS PARA LAVADO DE ROPAS. — TODO TRABAJO EJECUTADO EN HIERRO Nº 24 GS. DURACION TRIPLE.

ESPECIALIDAD en baldes para albañil

EN HIERRO Nº 20-GS.

150 VARAS TIENDA CHEPE ESQUIVEL — TELEFONO 5561

TALLER VALERIN

FRANCIA, ITALIA...

Viene de la pág. UNO tar de manera amplia. Todos estos pactos que demuestran la posición de la Unión Soviética en el mundo de la post-guerra primordial e importante están situados sobre la línea general marcada en Dumbarton Oaks, donde se esbozaron por la Unión Soviética, Inglaterra, Estados Unidos y China, las bases de la seguridad mundial contra el imperialismo nazi, contra la guerra y las rapiñas internacionales. Costa Rica, según se ha dicho se adherirá a este plan de seguridad mundial.

Italia está padeciendo hambres. Se le acerca un invierno crudo y tremendo. El gobierno que preside Bonomi está próximo a una crisis. Ninguno de los seis partidos intervinieron en la composición del gobierno.

Yugoeslavia bajo el mando político y militar del mariscal Tito, formará una república independiente.

En consecuencia, según lo anuncian las agencias noticiosas — habrá una crisis de gabinete para reforzarse y darle mayor opor dándole mas arraigo en las grandes masas italianas. Para ello, dicen las noticias cablegraficas, al jefe del Partido comunista italiano, C. Taglieti, llamado también Ercoli, se le nombrará vice primer ministro. Esto revela la fuerza de las auténticas masas antifascistas de Italia.

Yugoeslavia bajo el mando político y militar del mariscal Tito, formará una república independiente.

En consecuencia, según lo anuncian las agencias noticiosas — habrá una crisis de gabinete para reforzarse y darle mayor opor dándole mas arraigo en las grandes masas italianas. Para ello, dicen las noticias cablegraficas, al jefe del Partido comunista italiano, C. Taglieti, llamado también Ercoli, se le nombrará vice primer ministro. Esto revela la fuerza de las auténticas masas antifascistas de Italia.

Yugoeslavia bajo el mando político y militar del mariscal Tito, formará una república independiente.

"LA CORONA"

INSTALADA AL COSTADO NORTE DE LA PANADERIA MUSMANNI

Depósito de Mantequilla. — Queso garantizado por su pureza, lo mismo que le ofrecemos: ARROZ, MAIZ, FRIJOLES. — Café PUNTO ROJO a \$ 1.10 muchos otros artículos.

SASTRERIA ANGLO AMERICANA

ENRIQUE CONDE
CALLE ALFREDO VOLIO
TELEFONO 5474